

清修館 だより



第99号

令和7年11月19日発行

最新の情報はこちらで



学校HP



You Tube チャンネル



体育祭前ボランティア

10月14日（火）に、体育祭前ボランティアを実施しました。本校グラウンド周辺と入来文化ホールに分かれて清掃し、スポーツ健康系列の生徒はテント設営を行いました。

全生徒・全職員が協力して、暑い中、整備や清掃作業に汗を流しました。自分たちの手で環境を整えることで、体育祭をより良いものにしようという意識が高まり、本番へ向けた心構えを整える、とても有意義な活動になりました。



体育祭

10月25日（土）に第19回体育祭が行われました。練習では雨天の日もあり、天候が心配されていましたが、当日は晴天に恵まれ、無事に開催できました。

巨大ボールリレーやホッケーリレー、長縄跳びなど、生徒どうしが協力して頑張る姿を見る事ができました。集団演技では、スポーツ健康系列の2・3年生が息の合った集団行動を披露してくれました。最後の競技の学年対抗混合リレーでは、女子が100m、男子が200mをそれぞれ走り、会場を盛り上げました。競技の部で3年生が優勝して、良い思い出になりました。



文化祭

11月15日（土）、「笑顔連鎖～輝け！みんなの青春～」をテーマに掲げ、文化祭が行われました。今年度も保護者をはじめ、多くの方々に来校していただけました。

ステージでは、2・3年生のダンスや委員会の企画、有志の歌やダンス、吹奏楽部の演奏で会場は大盛り上がりでした。展示では、トリックアートや桜の樹の模型、お化け屋敷など工夫を凝らした企画が並びました。バザーでは、パンや駄菓子、からあげなどを販売しました。生徒の創意工夫や努力で、来場者にも楽しんでいただける文化祭となりました。

